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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка методического и аппаратного обеспечения для изучения программируемых логических контроллеров семейства Siemens SIMATIC S7».
	В данной работе рассмотрены возможности и особенности семейства программируемых логических контроллеров (ПЛК) Siemens SIMATIC S7. В тексте работы описаны основные концепции проектирования систем на базе ПЛК. В результате выделения и систематизации материала из официальной документации по программированию логических контроллеров SIMATIC S7 автором были составлены методические рекомендации для получения начальных навыков работы с оборудованием.
В дополнение к указанному тексту, данная работа содержит описание первых двух лабораторных работ по освоению программируемого логического контроллера S7-1500. В лабораторных работах рассмотрен процесс первого знакомства со средой разработки TIA Portal и запуска программы расчета первых 50 чисел Фибоначчи, а также описан процесс разработки аппаратного и программного обеспечения для системы управления несколькими светофорами.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Development of guidelines and hardware for the study of programmable logic controllers of the Siemens SIMATIC S7 kind".
This work reviews the capabilities and features of the Siemens SIMATIC S7 kind of programmable logic controllers (PLCs). The text describes the basic concepts of designing systems based on PLC. As a result of the selection and systematization of material from the official documentation for programming logic controllers SIMATIC S7, the author compiled guidelines for obtaining initial skills in working with equipment.
In addition to the indicated text, this work contains a description of the first two laboratory works based on the S7-1500 programmable logic controller. In the laboratory work was considered the process of first acquaintance with the TIA Portal development environment and the launch of the program for calculating first 50 Fibonacci numbers. Also, there was described the process of developing hardware and software for the control system of several traffic lights.
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